



Fußball Aktive

Glanzparaden

Nach Jahren des Aufbaus hat die Fußballabteilung der SF Höfen-Baach aus Spielern der eigenen Junioren eine schlagkräftige Truppe geformt, die in ihrer Liga bewiesen hat auch zu außerordentlichen Leistungen fähig zu sein.

SF-Torhüter Tim Lindsey von der ersten Mannschaft pariert durch eine Flugeinlage auch diesen Ball.



Die Abwehr steht.

TEXT: STEFAN KOPPON BILDER: ALEXANDER REHLINGER

Von wegen Winterpause

Die fußballfreie Zeit im Winter vertrieben sich einige Sportfreunde, wie die Jahre zuvor, mit Ski- und Snowboardfahren in Zell am See. Glücklicherweise sind alle wieder gesund zurückgekommen, sodass die schon traditionelle Wintersause auch dieses Jahr wieder organisiert werden konnte.

Rückblick auf das Spieljahr 2011/2012

Die Saison 2011/2012 verlief alles andere als optimal und man blieb weit hinter den Erwartungen zurück. Die I. Mannschaft stand am Ende der Saison in der Kreisliga B I mit 34 Punkten und 52:53 Toren auf einem enttäuschenden neunten Tabellenplatz. Die Reserveelf belegte nach einer starken Rückrunde



I. Mannschaft SF Höfen-Baach 2012



Reservemannschaft SF Höfen-Baach 2012

mit 25 Punkten und 43:41 Toren den siebten Tabellenplatz. Als Meister gelang dem F.C. JAT Fellbach der Aufstieg in die Kreisliga A I, während der TSV Miedelsbach in der Relegation scheiterte. Die Torschützenkrone der I. Mannschaft ging, wie die Jahre zuvor, an Jan Heß, der am Ende 10 Treffer verbuchen konnte. Bei der Reserve lag Mario Mauritz mit sechs Treffern am Ende vorne. Gegen Ende der Saison fand auch wieder das traditionelle Abschlussfest für alle Fans unserer Elf statt.

Mannschaftsausflug in die Bundeshauptstadt

Um neue Kräfte für den Saisonendspurt zu sammeln, fuhren die Sportfreunde über die Pfingstfeiertage mit Kleinbussen nach Berlin. Es wurde ein abwechslungsreiches Programm geboten, sodass bei Sightseeing und einem Ausflug an den Wannsee entspannt werden konnte.



Als gute Staatsbürger besuchten die aktiven Fußballer unsere Hauptstadt Berlin.

Gute Vorbereitung

Trainer Bernd Erhardt konnte im Sommer auch für eine dritte Saison verpflichtet werden, sodass man weiterhin auf Kontinuität setzen konnte. Durch eine sehr gute Trainingsbeteiligung mit einigen Neuzugängen, konnte eine schlagkräftige Truppe für die bevorstehende Saison geformt werden, die sich im oberen Tabellendrittel etablieren soll. Auch die Vorbereitungsspiele konnte man meist erfolgreich bestreiten. Im Bezirkspokalwettbewerb konnte man dieses Jahr mit einem 3:1 Sieg beim FC Oberrot II die zweite Runde erreichen. Hier schied man dann allerdings nach einer deutlichen Niederlage gegen die SKG Erbstetten aus.



Neu im Schiedsrichterteam der SF Höfen-Baach sind seit 2012 Markus und Hendrik Gajewski (1. und 2. von links). Die weiteren Referees Robert Walz, Klaus Riederer, Corinna Schreiber und Peter Bäuerle freuen sich über die Verstärkung.

Perfekter Saisonstart

In der Kreisliga B I, die dieses Jahr mit den Vereinen SV Winnenden, SV Plüderhausen und POES Anagnensis Schorndorf auf 15 Mannschaften aufgestockt wurde, verlief der Start in die Saison 2012/2013 optimal. Nach vier Siegen aus den ersten vier Spielen konnte man sich sogar für kurze Zeit an der Tabellenspitze behaupten. Durch eine kurze Schwächephase mit einer Niederlage und drei Unentschieden in Folge, fiel man allerdings auf den fünften Tabellenplatz zurück. Mit einer erneuten Siegesserie konnte man sich jedoch wieder an die Tabellenspitze herankämpfen. Die Reserveelf ist leider nicht so gut in die Saison gestartet und findet sich im Moment in der zweiten Tabellenhälfte wieder. Nun hofft man auch nach der Winterpause erfolgreich in das Jubiläumsjahr 2013 starten zu können, um den Fans in Höfen-Baach auch weiterhin unterhaltsame Fußballsonntagnachmittage zu bieten.

Die Fußballabteilung der SF Höfen-Baach möchte sich hier bei ihren Zuschauern und den Spielern beider Mannschaften, den Verantwortlichen sowie bei allen Fans, Helfern und Gönnern für die gute Zusammenarbeit in diesem Jahr bedanken. ■



Edgars Grillspezialitäten beim Fanfest zum Saisonabschluß 2011/2012

TRAININGSZEITEN	
Fußball Aktive	
Dienstag und Donnerstag: 19.15 Uhr – 20.45 Uhr	Training
Trainer Bernd Erhardt und Thomas Wanner	